

# BERITA TERBARU

## Aksi Tali Asih Satgas Yonif 323 Kostrad, Masyarakat Jigunggi Rasakan Sentuhan Peduli TNI

Jurnal Agung - [PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID](http://PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 8, 2024 - 20:18



Papua- Warga Kampung Jigunggi di Distrik Mageabume, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, menyambut hangat kehadiran Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad yang memberikan bantuan sembako pada Jumat, 8 November 2024. Misi sosial yang dipimpin Lettu Inf Caroko ini merupakan bagian dari Operasi Pengamanan Perbatasan RI-PNG yang dijalankan oleh Satgas

Yonif 323 Kostrad dari Komando Operasi HABEMA di Papua. Selain menjalankan tugas keamanan, mereka aktif mempererat hubungan dengan masyarakat melalui aksi-aksi sosial yang penuh kasih.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menekankan pentingnya memberikan perhatian kepada kebutuhan dasar masyarakat di sekitar pos tugas. Para prajurit memanfaatkan kesempatan ini untuk berinteraksi langsung dengan warga, menyalurkan bantuan sembako sekaligus menjalin komunikasi yang akrab dengan warga Kampung Jigunggi.

Senyum ceria tampak dari wajah warga saat menerima sembako dari para prajurit TNI. Salah satu penerima bantuan, Mama Marta Turib, mengungkapkan rasa syukurnya dengan penuh sukacita, "Terima kasih Komandan 323. Tuhan memberkati." Sambutan hangat ini mencerminkan rasa terima kasih warga atas kehadiran TNI yang bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan masyarakat.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi terhadap inisiatif sosial yang dilakukan oleh Satgas Yonif 323 Kostrad.

"Bantuan sembako ini adalah wujud nyata perhatian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat Papua. Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap kehadiran TNI dapat memberikan dampak positif bagi keamanan dan pembangunan di Papua, serta mempererat hubungan dengan warga setempat," ungkap Brigjen TNI Lucky Avianto.

Kegiatan tali asih ini menjadi bukti nyata bahwa TNI hadir di Papua tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sahabat bagi masyarakat. Satgas Yonif 323 Kostrad berkomitmen untuk terus membantu dan mendukung percepatan pembangunan Papua, menciptakan suasana aman, damai, dan sejahtera di Tanah Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho